

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 08/NOVIEMBRE/2013

S&P, la primera calificadora en reducir la nota AAA a Francia

XAVIER SERBIA: Vamos a Francia. ¿Por qué? Porque el gobierno de Françoise Hollande recibió otro mazazo, literalmente. En medio de las protestas y tensiones sociales la agencia calificadora Standard and Poor's redujo la nota de crédito del país y criticó los altos impuestos y la falta de reformas estructurales.

La calificadora es la primera en retirar la preciada AAA a Francia. Explicó en un comunicado que es poco probable que el enfoque actual del gobierno mejore sustancialmente las perspectivas de crecimiento a mediano plazo.

Standard and Poor's fue incluso más allá y habló de incapacidad de la administración socialista para reducir los gastos del Estado de forma significativa. La rebaja llega en momentos en que la popularidad de Hollande se encuentre en su punto más bajo.

Se suma además a las protestas del campo y de los futbolistas profesionales por los elevados tributos y las críticas desde Alemania y la Eurozona por la falta de ambiciosas reformas económicas.